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 Beratungsfolge  Sitzungstermin 

 Abstimmungsergebnis 

Ja Nein Enthaltung 

Fraktion 
 

   

Ausschuss für Schulen, Jugend, Sport und Soziales  
  

13.09.2017                   

Verwaltungsausschuss 
  

20.09.2017                   

 
 
Betreff: 

Bericht über die Badesaison 2017 im Waldfreibad Friedeburg 

 
Schilderung der Sach- und Rechtslage: 

Die Badesaison 2017 wurde am 29.05.2017 eröffnet. Je nach Wetterlage soll sie Mitte bis Ende 
September 2017 beendet werden. Trotz der mäßigen Witterungslage haben mit Stand vom 
25.08.2017 bereits mehr als 12.000 Gäste das Waldfreibad Friedeburg besucht. Die 
Badesaison 2017 ist damit die erfolgreichste Badesaison des Waldfreibades Friedeburg seit 
Erfassung der Besucherzahlen (bisher 2003 mit 10.617 Gästen).  
 
Diese Rekordwerte können mit umfassenden Maßnahmen zur Steigerung der Attraktivität 
begründet werden. So wurden die Öffnungszeiten des Waldfreibades mit Beginn der 
Badesaison 2017 benutzerfreundlich ausgeweitet. Durch die Anschaffung von Spielgeräten für 
den Spielplatz bietet das Waldfreibad Kindern Raum für Aktivitäten auch außerhalb des 
Wassers. Durchweg positiv fiel das Feedback zur veränderten Eingangssituation aus. Auch die 
durch die Mediothek in Zusammenarbeit mit der SAAF bereitgestellten Bökerschapps, 
kostenlose Sonnenliegen, ein angeschaffter Strandkorb und das kostenfrei nutzbare W-LAN-
Netz werden gut angenommen. Nicht zuletzt haben auch die sechs durchgeführten 
Anfängerschwimmkurse mit insgesamt 48 Teilnehmer/innen zur Steigerung der Besucherzahlen 
beigetragen.  
 
Für die kommenden Jahre werden weitere Maßnahmen zur Steigerung der Attraktivität des 
Waldfreibades angedacht. Durch die gestiegene Besucherzahl wurde deutlich, dass die 
vorgehaltene Anzahl an Duschen nicht mehr ausreicht. Gerade nach Schwimmkursen müssen 
die Kinder oft längere Wartezeiten in Kauf nehmen. Ferner fehlt es im Waldfreibad Friedeburg 
an einer Möglichkeit, Wertsachen wegzuschließen oder vor Regen zu schützen. Vorgesehen ist 
außerdem eine Sanierung der sanitären Anlagen.  
 
Der Fachangestellte für Bäderbetriebe, Herr Gerrit Norder wird in der Sitzung über die laufende 
Badesaison berichten. 
 
Finanzielle Auswirkungen: 

- keine - 
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Beschlussvorschlag: 

Dem Verwaltungsausschuss wird vorgeschlagen, folgenden Beschluss zu fassen:  
 
1. Der Bericht über die Badesaison 2017 wird zur Kenntnis genommen.  
 
2. Die Verwaltung wird beauftragt, Planungen zur weiteren Steigerung der Attraktivität 
des Waldfreibades Friedeburg aufzunehmen, und die zu erwartenden Aufwendungen und 
Investitionen zu ermitteln. Die Planungen sind dem Verwaltungsausschuss über den 
Fachausschuss vorzulegen.   
 
 
 
 
 
Goetz 
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